



市民の皆さんが審査員。美しい花を見ながら楽しく採点

4 17回 花と緑で すてきなまちにしよう！

田原文化会館周辺で第2回市民緑花まつりが開催されました。今年はフラワーコンテストが大人気でした。入賞者は次の皆さん。【ハンギングバスケットの部】根木和香銘さん(赤羽根)・力賀代子さん(やぐま台)・河合美幸さん(赤石)・河合弘幸さん(赤石)・岩間雅子さん(豊橋市)【コンテナガーデンの部】富田佳子さん(大草)・仲谷京子さん(西神戸)・杉山まき代さん(神戸)・根木和香銘さん(赤羽根)・富田松子さん(大草)



蔵王山のてっぺんで風車を描いています！

5 8回 絵になるね！ 渥美半島の風景

5月7日(土)・8日(日)の2日間、春の渥美半島写生大会が開催されました。この行事は、渥美半島一帯の風景を写生の題材とすることで、参加者に地域のすばらしさを再発見してもらおうというもの。半島各所で、クレヨンや色鉛筆、水彩絵の具を使って画用紙いっぱい描く子どもたちの姿が見られました。中でも、蔵王山展望台付近は、お弁当を持参し、青空のもとピクニック気分ですべてを楽しみ親子連れでにぎわいました。



「ねらってねらって、えい！」「玉入れピンゴ」に挑戦中です

4 17回 動けば笑顔 心も身体も健康に

第2回田原市春季ギネス大会が、田原市総合体育館で開催されました。紙ヒコーキとばし・ビー玉はこび・ジグザグ大玉送りなど、子どもからお年寄りまで誰もが気軽に参加できる8種類の競技が用意され、参加者が記録に楽しく挑戦できます。この日は400人以上が参加し、体育館アリーナは終始歓声に包まれていました。好結果だった人、今イチだった人、皆さん次回もまた挑戦してくださいね！



「ぼくも着てみないな〜」美しい鎧と新緑がいい雰囲気ですね

5 5回 りりしい若武者 今年も城跡に

こどもの日恒例の行事、鎧を着てみようが田原市博物館で開催されました。この行事は、現代の鎧師が作った鎧甲を着て戦国武将気分を味わってもらおうというもので、毎年大人気。この日も多くの親子連れが参加しました。満面の笑みで着付けてもらう子、鎧の重さにびっくりする子など、貴重な体験にさまざまな表情をする姿が印象的でした。城跡を背景にした記念撮影は雰囲気抜群で、楽しい春の催しとなりました。